

INCAUTAN MARIHUANA EN BOLSAS DE TE EN LA CÁRCEL DE PUNTA ARENAS

En poder de uno de los internos.

Hace algunas semanas fue pasta de dientes, ahora bolsas de te. Lo cierto es que este martes, funcionarios de Gendarmería detectaron e incautaron 29.5 gramos de marihuana al interior de la cárcel de Punta Arenas.

La cannabis sativa fue encontrada durante una revisión a los internos, practicando el OS-7 de Carabineros una prueba de campo que confirmó que se trataba de la sustancia ilícita. De acuerdo a los antecedentes, las bolsas de te conteniendo la marihuana se encontraban en poder del reo G.E.G.R., de 20 años, quien registra antecedentes por lesiones graves (con arma blanca) y por al menos tres robos.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»



2099 total visits, 4 visits today